

Declaran emergencia en Bolivia ante pronunciadas lluvias



La Paz, 15 feb (RHC) El gobierno boliviano declaró emergencia para el departamento de Tarija, debido a las fuertes lluvias previstas para las próximas horas en esa región sur del país.

El Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi), decretó el mismo nivel de alerta naranja (de peligro moderado) a los departamentos de Beni, La Paz, Santa Cruz, Tarija, Potosí y Pando, a causa de la inminente crecida de 30 ríos en esas localidades, también por las intensas precipitaciones.

“Se ha emitido un nuevo servicio de alerta naranja, esto por la probabilidad que existe de que se presenten precipitaciones de moderada intensidad a fuerte”, informó a la prensa el director de Senamhi, Víctor Carrillo.

Igualmente, precisó que Gran Chaco es la provincia donde se espera una mayor afectación, sobre todo en los municipios de Villa Montes, Yacuiba y Carapari.

También señaló, que esta alerta incluiría a las provincias de O'Connor, Arce, Avilés, Méndez y el valle central de Tarija, localidades en las cuales se esperan lluvias persistentes.

Indicó, además, que con la previsión de estas fuertes precipitaciones se alcanzará un acumulado muy importante en la cuenca del Pilcomayo, por lo que es probable que este fin de semana se presenten

nuevas crecidas en los niveles de ese río.

También el Concejo Municipal de Oruro declaró siete días de duelo por las explosiones ocurridas el pasado sábado y martes de Carnaval que causaron 12 muertos y más de 60 heridos.

El presidente del concejo, Henry Rojas, precisó que quedan suspendidas las actividades y las banderas nacional y departamental serán izadas con crespones negros en conmemoración a las víctimas.

Los últimos reportes de la Policía confirman que la segunda explosión ocurrida el martes fue producto de un atentado, provocado con más de tres kilos de dinamita.

El comandante general de esa institución, Faustino Mendoza, señaló que encontraron un explosivo de alta potencia consistente en una mezcla de nitrato de amonio y un combustible derivado del petróleo.

La Policía mantiene detenidos a tres sospechosos de nacionalidad boliviana, posibles autores del hecho que provocó la muerte de cuatro personas (dos adultos y dos menores de edad), además de nueve heridos (un menor y ocho mayores).

Las autoridades descartaron que la última detonación esté relacionada con la del pasado sábado también en Oruro, pues este primer hecho, que dejó ocho muertos, fue resultado de la explosión de una garrafa de gas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155303-declaran-emergencia-en-boliva-ante-pronunciadas-lluvias>



Radio Habana Cuba